

『住み続けたい、魅力ある神山と江田に』

信楽学区自治振興会
神山・江田分会

会長 平尾 忠浩



令和6年度、信楽学区自治振興会神山・江田分会の会長を務めさせていただくことになりました江田区の平尾忠浩です。

神山、江田の皆さんには、日ごろから本分会の活動等にご支援とご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、全国的に人口減少や少子高齢化が進む中、平成24年、市が提案した自治振興会によるまちづくりが市内全域でスタートし、13年が経過しました。

自治振興会によるまちづくりは、これからも人が減り、お年寄りが増える中で、現在の区や自治会だけでは対応が難しくなってくる『地域の草刈り』や『空き家の問題』、『高齢者支援』などの課題を、少し広げて隣同士の区や自治会が一緒に考えてみませんか、という市からの提案です。

市内多くの地域には様々な課題がありますが、

人口が多い地域と少ない地域では課題も違いますし、解決の方法も変わることもあり、そうした地域課題を一気に解決する方法を見出すのも難しいことです。

でも、何かやれることはないだろうか・・・。まずは神山と江田の皆さんとで仲良く話し合いながら、少しでも何か進められないかと思っています。本年も昨年に引き続き、神山と江田の皆さんとが交流できる事業を中心に活気ある事業が展開する中で、まずは、つながりを深めていただき、顔見知りになっていただくことが大切だと思います。

皆さんのご協力のもと、事業にも参加いただきながら、住み続けたいと思える神山と江田のまちづくりが話し合える組織となるよう微力ながら頑張ってまいりますので、何卒、よろしくお願い申し上げます。

6年生を送る会

青少年育成部会

3月17日『6年生を送る会』を開催しました。

コロナ禍には開催できず、卒業のお祝い記念品だけのプレゼントでしたが、久しぶりに6送会が開催できました。

この日には、神山区・江田区の卒業間近の6年生たちはもちろん、兄弟や他の学年の子どもたちも多数参加され、大変盛り上がりいました!!

『自分でオリジナルクレープを作ってみよう!!』企画にワクワク! 楽しそうにクレープを作る子供たちを見守りながら、お手伝いのスタッフたちも、いつの間にかクレープ作りの輪に入り、焼き上がった生地にバナナ・イチゴ・クリームを巻き巻き(^o^) 楽しく美味しくいただきました。

6年生、子供たちがとても楽しく過ごせたことが何よりでした。

